

Ver más allá

Escrito por Rafael Cancel Miranda
Jueves, 30 de Noviembre de 2017 02:38



Siempre he querido agradecer la solidaridad de muchos con mis palabras acerca de nuestras realidades. Esta vez quiero agradecer en particular a la persona que se enfureció por el comentario negativo de uno de los lectores. Quiero compartir con ustedes varios pensamientos sobre cómo veo los comentarios negativos, que aunque no los justificara, los podría entender.

--Este mundo está tan lleno de falsas imágenes que es difícilísimo ver la realidad.

--Cada quien juzga de acuerdo a sus propios valores, vivencias o entendimiento.

--Detrás de todo razonamiento hay unos porqués que es necesario conocer para entender lo expresado.

--Dentro de otras circunstancias, yo mismo pude haber sido lo que hoy detesto.

--El fanatismo no analiza, reacciona automáticamente sin siquiera pensar, y cualquiera puede caer en eso.

.....

En todas las colonias del mundo, incluyendo las trece colonias, siempre han sido las minorías las que han logrado evitar enfangarse en el lodo colonial. Desgraciadamente, Puerto Rico no es la excepción.

En las prisiones donde estuve, muchos prisioneros me decían que yo era diferente a ellos porque era un prisionero político. Yo les contestaba que la única diferencia entre nosotros era las circunstancias en las que nos habíamos formado. Si yo me hubiera formado en sus circunstancias, estaría encarcelado por lo que ellos lo estaban y si ellos se hubiesen formado en mis circunstancias, estarían en prisión por lo que yo lo estaba. Gracias a todos.

Ver más allá

Escrito por Rafael Cancel Miranda
Jueves, 30 de Noviembre de 2017 02:38

.....

Y como nota aparte, el señor Trump, el que nos deshonró con su visita y quiso humillarnos diciendo que los puertorriqueños esperaban que todo se lo hicieran, quiero sugerirle que lea sobre la historia de Puerto Rico y verá que cada vez que los puertorriqueños luchamos por tener los poderes para decidir nuestro destino y hacer por nosotros mismos lo que haya que hacer, los personeros del imperio nos persiguen, difaman, carpetean, encarcelan, y masacran. Pero la lucha por ser nuestros propios dueños continuará. Sépalo usted, señor Trump.